

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Dengan mengacu pada penjelasan yang terdapat dalam laporan tugas akhir di atas mengenai prosedur pengujian substantif atas akun pendapatan pada PT XYZ, bisa diambil kesimpulan seperti:

1. Dalam menjalankan prosedur audit khususnya pengujian substantive terhadap akun pendapatan, Kantor Akuntan Publik Ribka Aretha dan Rekan mengacu pada program audit yang telah disusun selama tahap perencanaan audit
2. Dalam fase kerja lapangan, auditor melakukan pengujian audit, salah satunya adalah pengujian substantif yang bertujuan untuk mengidentifikasi potensi kesalahan material dalam laporan keuangan perusahaan. Prosedur pengujian substantif mencakup pemeriksaan rincian pendapatan, penyusunan kerangka kertas kerja pemeriksaan, penetapan sample dan pelaksanaan vouching. Berdasarkan hasil prosedur pengujian substantif yang telah dilakukan pada akun pendapatan PT XYZ dapat disimpulkan bahwa transaksi yang terjadi pada tahun 2023 telah dipresentasikan secara sesuai dengan standar akuntansi keuangan yang berlaku di Indonesia, sebagaimana diatur dalam Pernyataan Standar Akuntansi keuangan (PSAK).

V.2 Saran

Dengan mengacu pada penjelasan dari kesimpulan uraian diatas, penulis memberikan masukan seperti:

1. Menurut penulis prosedur pengujian substantif terhadap akun pendapatan yang dilaksanakan oleh Kantor Akuntan Publik Ribka Aretha dan Rekan terhadap PT XYZ telah dilaksanakan dengan baik, sesuai dengan prosedur auditor yang telah ditetapkan. Namun, penulis menyadari adanya kekurangan dalam pelaksanaan proses audit tersebut.

Adinda Azzahra, 2024

**PROSEDUR PENGUJIAN SUBTANTIF AKUN PENDAPATAN PADA PT XYZ
OLEH KANTOR AKUNTAN PUBLIK RIBKA ARETHA DAN REKAN**

UPN Veteran Jakarta, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, D3 Akuntansi

[www.upnvj.ac.id – www.library.upnvj.ac.id – www.repository.upnvj.ac.id]

2. Penulis berharap kedepannya agar proses audit dapat berjalan lebih lancar, penulis memberikan saran seperti PT XYZ diharapkan dapat memberikan data secara rinci, terbukti kebenarannya tanpa menyembunyikan informasi apa pun kepada Kantor Akuntan Publik Ribka Aretha dan Rekan, serta tepat waktu, sehingga pengujian substantif dapat dilaksanakan dengan lancar.